

Schützenverein Ichenheim e.V.

www.schuetzenverein-ichenheim.de



- Oktober 2025 -

INFOBLÄTTL



Deutsche Meisterschaft



Unzufrieden kehren Alexander, Florian und Günter von der Deutschen Meisterschaft aus Hannover heim. Alle drei konnten die Trainingsergebnisse nicht umsetzen. Alexander wurde in seiner Klasse zwanzigster mit 344 Ringen. Florian belegte bei den Herren I mit 326 Ringen Platz 29. Günter wurde bei den Herren III neunundzwanzigster mit 335 Ringen. Das Mannschaftsergebnis war zufriedenstellend. Platz 13. von insgesamt 40. Mannschaften. Ein ausführlicher Bericht hierzu auf unserer Homepage, geschrieben von Florian.



KK Liegend Runde

Endergebnis der KK Liegend Runde des Schützenkreis Geroldseck-Kinzigtal in 2025. Nach dem 6. und letzten Rundenwettkampf liegt die Mannschaft auf dem 3. Rang. In der Einzelwertung :

<u>Platz</u>	<u>Name</u>	<u>1</u>	<u>2</u>	<u>3</u>	<u>4</u>	<u>5</u>	<u>6</u>	<u>Gesamt</u>
5.	Günter Schnebel	587,3	605,5	605,6	605,3	606,2	610,8	3620,7
16.	Joseph-Philippe Beaulieu	559,0	575,5	563,6	594,1	587,2	593,6	3473,0
18.	Carmen Schosnig	582,0	580,5	573,3	572,5	568,9	583,2	3460,4
24.	Dimitri Trei	558,9	555,4	560,0	557,8	567,7	563,3	3363,1
26.	Florian Strauß	554,3	539,4	550,1	553,0	552,0	553,2	3302,0
32.	Timo Bühler	0	558,9	594,6	594,0	608,4	598,5	2954,4
38.	Jürgen Karl	544,9	517,9	532,5	0	0	498,5	2093,8

Königsvogelschießen 2025

Jürgen Kleis ist neuer Schützenkönig

Am 27.09. fand im Schützenhaus in Ichenheim das traditionelle Königsvogelschießen mit dem KK - Gewehr statt. Den ersten Schuss gab der amtierende Schützenkönig Hugo Roth ab. Mit dem 16. Schuss durch Michael Oehler fiel die Krone. Jan Braun brachte mit dem 68. Schuss das Zepter zu Fall und der Apfel fiel mit dem 71. Schuss durch Günter Schnebel. Mit dem 117. Schuss, abgegeben von Roland Becht, fiel der rechte Flügel. Der linke Flügel fiel mit dem 204. Schuss durch Philipp Irslinger. Der Kopf fiel erst mit dem 265. Schuss, abgegeben von Florian Strauß. Der Vogel wehrte sich jetzt mit aller Kraft und stemmte sich gegen sein Schicksal. Er überdauerte 190 Schüsse bis Jürgen Kleis mit einem gezielten Schuss, den Rumpf zur Strecke brachte. Mit dem 455 Schuss fiel der Vogel. Jürgen Kleis wurde zum zweiten mal Schützenkönig. Erster Ritter wurde Roland Becht, zweiter Ritter Günter Schnebel. Den besten Schuss auf die Ehrenscheibe gab Alexander Irslinger ab. Im Anschluß fand die Proklamation des neuen Schützenkönigs und seines Gefolges durch den Vereinsvorsitzenden Roland König statt. Er dankte allen für die Teilnahme. Auch hier ein gesonderter Bericht auf unserer Homepage von Florian.



Jedermann- und Pokalschießen

am **10. und 12. Oktober** findet unser Jedermannschießen im Schützenhaus statt. Dies ist unsere wichtigste Veranstaltung und Haupteinnahmequelle im Jahr. Hierfür benötigen wir noch viele Helfer. Der Dienstplan liegt im Schützenhaus aus. Vorbeikommen, eintragen, Spaß am Helfen haben. An diesen beiden Tagen ist der Schießbetrieb auf dem 25m Stand eingeschränkt. Keine GK Waffen, nur Kleinkaliber. Wir bitten um Beachtung.